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证券代码：300183                                          证券简称：东软载波 

青岛东软载波科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2024-002 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观            □其他    

参与单位名称及人员姓名 
深交所投服部人员、中泰证券工作人员、光大证券工作人员、东海证券工作人员、

个人投资者共计 42 人 

时间 2024 年 6 月 6 日 9 时 30 分 

地点 东软载波智能电子信息产业园 

上市公司接待人员姓名 
副董事长、总经理：崔健 

副总经理、董事会秘书：郭宋君 

投资者关系活动主要内容

介绍 

东软载波“股东来了”投资者走进上市公司现场参观活动，本次活动由深交所投服

部、青岛证监局、青岛证券期货业协会主办，东软载波承办，中泰证券、光大证券、

东海证券协办。与会投资者嘉宾参观了公司展厅，详细了解了公司的发展历程、主

营业务、技术简介以及部分产品的具体应用。本次活动中，公司副总经理、董事会

秘书郭宋君先生致欢迎辞并进行了《东软载波-创新前行》的主旨演讲。 

副董事长、总经理崔健先生和副总经理、董事会秘书郭宋君先生对投资者提出的问

题进行回答，主要内容如下： 

问： 答： 

国家刚刚召开电力系统的改

革会，全网电力行业加大投

资，公司在争取这部分机遇有

什么准备和想法？ 

您好，公司主要业务围绕能源互联网“云、网、边、

端、芯”全面部署，围绕智能配电、智能用电、智

能微电网及综合能源应用需求，提供从表计到主站

系统的全方位解决方案。相信在未来经过深耕的情

况下，会有比较好的市场表现。谢谢！ 

对于同行业内的竞争对手是

否考虑投资并购。 

您好，如果有有利于公司长远发展的合适的标的，

公司会考虑并购，但不会盲目并购。谢谢！ 

2023 年年报业绩下滑，其中

一个影响因素是上海子公司

的减值。对于上海微电子公司

未来有何规划？ 

您好，公司库存增长，主要是由于公司芯片备货，

采购的与芯片相关的晶圆增加所致。因 2020 年开

始半导体产业链上游产能紧张，导致 2021 年度原

材料采购价格持续走高，芯片产品出现了严重缺货

现象。为了应对这种情况，公司与上游晶圆厂商定

采购额度，以应对采购价格走高的不利影响。由于

从晶圆采购到实现收入需要一定时间，因此公司需

要提前备货。预计到 2024 年底，上海微电子存货

可以达到正常库存水平。谢谢！ 

定增事项披露后，目前定增价

格和股价形成倒挂，定增预案

马上要到一年了，后期会怎样

进展？ 

您好！截至目前公司增发事宜尚在进行中，请关注

公司公告，谢谢！ 
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公司目前员工有多少人？员

工薪酬水平如何？ 

公司目前共有员工 900 余人；董监高薪酬已经定期

报告披露，员工个人薪酬不方便对外披露。谢谢！ 

附件清单（如有）  

日期 2024 年 6 月 6 日 

 


